



Protokoll Vereinsversammlung vom 17. September 2024 um 20.00 Uhr im Hotel Bären, Hohfluh

Anwesend: Martina Lüthi, Eveline Steudler, Bernadette Denoth, Fabienne Abuzanad, Yvonne Huber, Ilona Nägeli, Fabienne Jossi, Margrit Lang, Dorothee Lüthi, Fränzi Heimann
Entschuldigt: Claudia Neiger, Magdalena von Bergen, Anja Lüdtkke, Maya Müller, Sabrina Blatter, Renate Willi
Stimmberechtigt: 10 Personen

Die Präsidentin Martina Lüthi begrüsst die Anwesenden herzlich zur Vereinsversammlung 2024. Als Stimmzählerin wird Margrit Lang gewählt. Die Traktandenliste wurde zusammen mit der Einladung fristgerecht zur Vereinsversammlung per Brief verschickt.

1. Protokoll der Vereinsversammlung vom 20. September 2023

Das Protokoll der Vereinsversammlung 2023 wurde auf der Homepage der Gemeinde unter der Rubrik «Vereine» publiziert. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. Die Präsidentin dankt der Verfasserin.

2. Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht wurde zusammen mit der Einladung per Post verschickt und wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

3. Jahresrechnung

Fabienne Abuzanad erläutert die Jahresrechnung 2023/2024. Einige Eckpunkte:

- Die Jahresrechnung weist ein erfreuliches Resultat auf. Der Gewinn beläuft sich auf rund 750.- CHF.
- Die Einnahmen setzen sich hauptsächlich aus Mitgliederbeiträgen rund 2'700.- CHF, Spenden rund 2'000.- CHF und dem Ertrag aus dem Bazar mit rund 3'150.- CHF zusammen.
- Hauptausgaben waren folgende Einrichtungen, die unterstützt wurden: Mittagstisch mit rund 2'000.- CHF, das Musical der Schule mit rund 1'000.- CHF und die neue Spielgruppe «sälber gross» mit rund 600.- CHF.

Die Revisorin Dorothee Lüthi liest den Revisorenbericht vor. Die Vereinsversammlung genehmigt die Rechnung 2023/24. Die Präsidentin dankt Fabienne Abuzanad und den beiden Revisorinnen für die geleistete Arbeit im vergangenen Vereinsjahr.

4. Wahlen

Zur Wiederwahl als Revisorin wird Dorothee Lüthi mit Applaus gewählt. Die Präsidentin bedankt sich bei der Revisorin für ihr weiteres Engagement.

Die Präsidentin bedankt sich beim scheidenden Vorstandsmitglied Eveline Steudler. Eveline war zwei Jahre im Vorstand und hat in diesem Sommer die Spielgruppe «sälber gross» eröffnet und ist als Leiterin vom Zwergenturnen aktiv – und hat somit genug um die Ohren. Eveline erhält für ihr wertvolles Engagement in den vergangenen Jahren zugunsten der Kinder hier am Hasliberg ein kleines Dankeschön.

Neu in den Vorstand gewählt wird Fabienne Jossi. Die Präsidentin freut sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand.

5. Verschiedenes

Die Sekretärin Fränzi Heimann dankt der Präsidentin für ihren unermüdlichen und geschätzten Einsatz für den Kinderverein.

Zum Schluss dankt die Präsidentin allen Vorstandsmitgliedern für den grossartigen Einsatz und die schöne Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr. Die Präsidentin schliesst die Vereinsversammlung 2024 und lädt alle herzlich zum anschliessend gemütlichen und geselligen Teil ein.

Kinderverein Hasliberg
Die Präsidentin



Martina Lüthi

Die Sekretärin



Fränzi Heimann